

„Berufe Live“:

Düsseldorfer Handwerk wirbt um die Auszubildenden von morgen



Glaser-Lehrlingswart Jörg Müntz zeigt einem Schüler das Verkleben eines Glasrahmens

Auf der Ausbildungs- und Studienmesse „Berufe Live“ präsentierte sich das Düsseldorfer Handwerk am 17. und 18. März 2017 wieder mit einem großen Gemeinschaftsstand. Auf diesem größten Stand in der Veranstaltungshalle 7a der Messe waren sieben Innungen gemeinsam mit der Kreishandwerkerschaft Düsseldorf, der Handwerkskammer und der IKK classic vertreten. Die Maler- und Lackierer-Innung, die Innung für Informationstechnik, die Elektro-Innung, die Gebäudereiniger-Innung, die Fachinnung Stahl und Metall, die Glaser-Innung und die Zahntechniker-Innung informierten über die von ihnen vertretenen Ausbildungsberufe.

Die Lehrlingswarte, Vorstandsmitglieder und Ausbildungsmeister der Innungen führten viele informative Gespräche mit interessierten Schülern, Eltern und Lehrern. Darüber hinaus gab es viel Action auf dem Gemeinschaftsstand: Bei der Fachinnung Stahl und Metall konnten Besucher eine Blume aus Metall selber schmieden. Die einzelnen Elemente wurden dann von einem Metallbaumeister zusammengeschweißt und die Besucher konnten die Blume direkt mitnehmen. Das Gebäudereiniger-Handwerk zeigte die Möglichkeiten, hartnäckige Flecken durch Einsatz modernster Technik aus Oberflächen zu entfernen. Die Maler- und Lackierer-Innung präsentierte den modernen Einsatz einer Airbrushpistole. Bei der Glaser-Innung konnten die Teilnehmer selbst einen Glasrahmen zusammenkleben. Darüber hinaus wurden viele technische Exponate auf dem Gemeinschaftsstand z.B. von der Innung für Informationstechnik gezeigt.

Außerdem präsentierte sich das Tischler-Handwerk auf einem eigenen Messestand des Fachverbandes Tischler NRW, an dem sich auch die Tischler-Innung Düsseldorf beteiligte. Die Besucher konnten dort mit einem Hobel an einer Werkbank unter der Anleitung eines Ausbildungsmeisters ihr praktisches Geschick im Umgang mit dem Werkstoff Holz testen.

Ein besonderes Highlight der Messe war der Besuch von NRW-Schulministerin Sylvia Löhrmann am Messesamstag. Die Ministerin informierte sich ausführlich direkt auf dem Handwerksstand aus erster Hand über die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten im Handwerk.

Der Gemeinschaftsstand des Handwerks gehörte rückblickend klar zu den bestbesuchtesten Ausstellerständen auf der Messe. Über 8.000 Besucher waren an den beiden Tagen zu Gast in der Messehalle und informierten sich bei den rund 100 Unternehmen, Hochschulen und Bildungsanbietern über die Möglichkeiten nach dem Schulabschluss.

Laut Feedback der Schülerinnen und Schüler auf der Messe erhielt der gemeinsame Stand des Düsseldorfer Handwerks die beste Bewertung.



NRW-Ministerin Sylvia Löhrmann (li.) mit Kreislehrlingswart Klaus Kremer (re.)



Praxisübung: Hämmern einer Rose den Metallbauern



Vorbereitung am Stand der Metallbauer